

Palabras de la Directora, Embajadora Liliana de Torres-Muga, Ph.D., al inaugurar el Curso para Oficiales del Ejército, denominado “Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú”

6 de agosto de 2012

Señor Coronel Don Teodoro Leonidas Tovar Torres, Director de la Escuela de Inteligencia del Ejército Peruano;

Señores Tenientes Coroneles participantes en el Programa Superior de Inteligencia del Ejército, y en el Curso que hoy inauguramos sobre “Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú”:

Sean todos bienvenidos a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar. Es particularmente grato a la institución a mi cargo acoger a partir de hoy a otro selecto grupo de Oficiales del Ejército Peruano, entre quienes se halla un distinguido representante del Ejército de la hermana República del Brasil, quienes habrán de participar a partir de hoy hasta 14 de este mes de agosto en el Curso “Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú”.

Son ustedes cincuenta destacados Oficiales del Programa Superior de Inteligencia que dirige el señor Coronel Teodoro Leonidas, con el apoyo del Subdirector José Zaldívar Grados, entre otros miembros del Ejército. El Curso que hoy se inicia constituye parte importante de dicho Programa y los Profesores del mismo son reconocidos especialistas de las materias respectivas. Son postgraduados con Doctorados y Maestrías y varios de ellos pertenecen al Servicio Diplomático del Perú.

Al igual que el anterior Curso impartido en la primera quincena de junio de 2012, y a los realizados previamente, estamos seguros que estos talleres se desarrollarán exitosamente, gracias a los calificados atributos profesionales y personales de Instructores y Participantes.

Antes de seguir adelante, deseo destacar que el comienzo de este Curso, hoy 6 de agosto, coincide con el aniversario número 188 de la Batalla de Junín, en la que el Ejército Patriota doblegó al colonial, como antesala de la victoria decisiva que habría de obtenerse cuatro meses después en la Pampa de la Quinua, Ayacucho. Empieza, pues, este Curso, con los mejores auspicios.

Las asignaturas que comprenderán estos talleres, durante cuarenta horas de trabajo interactivo, son de especial relevancia, ya que guardan estrecha relación con el quehacer de todos ustedes. Se analizará cuestiones concernientes a la soberanía nacional; integridad territorial; mantenimiento de la paz y de la seguridad; operaciones contra el narcotráfico y el terrorismo; afianzamiento de la gobernabilidad y protección de los derechos humanos; desarrollo fronterizo; demarcaciones territoriales; promoción de la inclusión social; investigación científica; temas de Derecho Internacional Público; relaciones con países vecinos; programas de integración y variados aspectos económicos, comerciales y de cooperación.

Distinguidos Participantes:

Al igual que mis colaboradores, tengo el agrado de ponerme a la amable disposición de todos ustedes. Les vaticino un brillante desempeño en el Curso que hoy se inicia en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar que también es Casa vuestra, y que con suma complacencia declaro inaugurado.

Muchas gracias.